

« Elle transmet la mémoire collective » : la section brestoïse des officiers marins et veuves compte 326 adhérents



À Brest, le bureau de la section compte également Jean Radziszewski, Jean-Pierre Malgorn, Jacques Redon, Georges Abautret, Joseph Krapez, Yvon Raoult, Yves Jayet Gerot, Jean-Louis Sebille, Georges Mary Fossier et Bernard Dagorn.

À Brest, [la section des officiers marins et veuves](#), qui compte 326 adhérents (contre 364 l'an passé), a tenu son assemblée générale au cercle de la base de Défense ce dimanche 12 janvier 2025. Après une minute de silence observée en mémoire de huit membres de la section disparus en 2024, Denis Le Page, le président, a présenté deux nouveaux membres, dont Gérard Colomer, nouveau porte-drapeau. La section aide les veuves à préparer les dossiers de pensions de réversion, renseigne les adhérents pour les dossiers de maladies professionnelles, participe aux cérémonies patriotiques et organise des sorties. Le président espère reprendre celles-ci en 2025, certaines ayant été annulées l'an passé en raison du peu de participants. Il a également regretté le peu de réponses aux lettres de relance de l'association. Eric Guellec, adjoint au maire chargé des associations patriotiques et anciens combattants, a déclaré : « L'association véhicule la valeur d'entraide et s'implique dans la transmission de la mémoire collective ».

